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総  括  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

伊 藤 隆 雄 

（民政クラブ） 

1．19年度決算について 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．平成19年度市立病院不良

債務の処理に対する一般会計

の対応について 

⑴ 黒字決算の内容分析は 

⑵ 補償金免除繰上償還と利子

減額の内容は 

⑶ 決算に係る不用額と内容の

検証は 

⑷ 収入未済額（未収金）の内

容と回収方策は 

⑸ 退職手当組合積立金と退職

手当債との関連は 

２ 
平 野 洋 一 

（民政クラブ） 

1．市総合計画の推進状況に

ついて 

 

 

2．市内耕作放棄地の現状と

対策について 

 

 

 

 

3．学校給食の充実について 

 

 

 

 

 

4．国民健康保険における資

⑴ 19年度に取り組んだことは

⑵ どう整理し、ポイントにな

ったこと、問題点は 

⑶ 当初の計画との変更点は 

⑴ 19年度にはいかほどの放棄

地があったか 

⑵ 実態からどのようなことが

考えられるか 

⑶ 将来的にどう解消を図るの

か 

⑴ 19年度では地場産品の使用

割合を何％とおさえているか

⑵ 今後どれだけ向上させられ

るか。本市のご当地給食は 

⑶ 給食費値上げは想定されて

いるか 

⑴ 19年度においての取扱件数
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格証明書について 

 

 

 

 

5．教育行政の充実について 

 は 

⑵ 滞納の理由として認められ

ること 

⑶ 子供が医療を受ける機会を

奪わない方策は 

⑴ 19年度で特に集中的に論議

されたことは 

⑵ 本市の教育委員の業務の実

態は 

⑶ 今後の対応について 

３ 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

1．介護保険について ⑴ ３期計画の総括と４期計画

 へ向けての考え方 

４ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

1．建設業退職金共済制度に

ついて 

2．各種検診について 

3．市、道民税、国税等市民

所得の把握について 

 

５ 
田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

1．士別市行財政改革大綱実

施計画について 

 

６ 
牧 野 勇 司 

（民政クラブ） 

1．行財政改革について 

 

2．母子保健事業について 

3．第三セクター㈱翠月の運

営について 

4．公営住宅行政について 

 

 

5．企業立地について 

⑴ 定員適正化計画 

⑵ 補助事業に係る事務費 

⑴ 妊婦健康診査 

⑴ トレーニングルームの有効

活用 

⑴ 収入未済額と減免状況 

⑵ 家賃制度の改正と影響 

⑶ マスタープランの主要施策

⑴ デイジー食品工業士別工場

 の閉鎖に対する対応 

７ 
神 田 壽 昭 

（新風会） 

1．農業振興について  

 

⑴ 農業応援団アドバイザー事

業１年目の成果と今後の方向
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2．日向森林公園について 

3．高齢者福祉と健康づくり 

⑵ バイオマス資源の活用 

⑶ 燃料・肥料価格高騰緊急対

策 

⑷ 就農啓発事業 

⑸ 次期中山間地域等直接支払

制度 

⑴ 有効な活用策 

⑴ 老人クラブ活動、在宅介護

 支援、ボランティア活動 

８ 
柿 崎 由美子 

（市民クラブ） 

1．国民健康保険資格証明書

の交付及び状況について  

2．士別市内事業所における

雇用関係について 

3．市立病院への一般会計か

らの繰入金について  

4．一般会計における不納欠

損金について 

 

 


